

【本校の校訓】



美ら心

発行責任者：校長 伊舎堂 用右
 発行者：教頭 池城 幸
 発行元：石垣市立 富野小中学校
 〒907-0451 石垣市字浮海299-45
 TEL 88-2143 FAX 84-4976
 Mail tomino-st@ishigaki.ed.jp

優しく思いやりのある豊かな心「美ら心」を忘れず、社会に羽ばたいてほしいとの願いが込められています♪

10月

スポーツの秋・読書の秋

1	火	・読書月間オープニング集会
2	水	・(小)ALT来校日 ・小中4校時授業(教職員研修参加のため)13:15完全下校 ・未来塾13:30-15:30
3	木	・児童生徒集会・SC来校日 ・委員会活動⑥・英語検定②
7	月	・美化活動
8	火	・富野っ子タイム(読書)
9	水	
10	木	・富野っ子タイム(読書)
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	・スポーツの日
15	火	・校長講話② ・中学校学力調査(国理英)
16	水	・(小)ALT来校日・クラブ⑤ ・中学校学力調査(社数) ・未来塾
17	木	・富野っ子タイム(読書)
18	金	
20	日	・ファミリー読書
21	月	・美化活動
22	火	・児童生徒会活動 ・修学旅行激励会(昼)
23	水	・修学旅行(中)①・未来塾
24	木	・富野っ子タイム(読書) ・修学旅行(中)②
25	金	・修学旅行(中)③
28	月	・美化活動
29	火	・富野っ子タイム(読書) ・苗植え付け式(人権の花運動)
30	水	・(小)ALT来校日 ・ハロウィンパーティー(昼)
31	木	・5/6年宿泊学習①~11/1(金)

夏休み作品展の様子です

令和6年度の夏休み作品展が9月2日(月)~9月6日(金)の期間開催しました。小学校は理科関係、中学校は書道関係の作品が増え毎年作品が充実しています。以下本校児童生徒の作品です。



永竜さんの作文が令和6年9月2日(月)の琉球新報に掲載されました。

2学期もみんなで楽しく元気に 石垣市立富野小学校4年 大濱永竜

長い夏休みが終わり、いよいよ2学期がスタートします。夏休みにみんなでやった夕涼み会、おいしいそばやレク、花火もできてとても楽しかったです。みなさんはどんな思い出がありますか。僕が2学期頑張りたいことは、漢字の学習です。漢字が苦手なので、苦手な漢字をたくさん書いて覚えたいです。算数は大好きなので、プリントやドリルを解いていきたいです。9月には運動会があるので、僕は千変万化を頑張りたいです。僕はかんぼっくりが得意なので、かんぼっくりをやりたいです。エイサーは新しい曲にも挑戦するので、堂々と踊れるように練習を頑張ります。1学期は早起きが苦手だったので、2学期は早寝、早起きを頑張りたいです。2学期もみんなで楽しく元気に頑張りたいです。

第40回八重山地区児童・生徒科学作品展で努力賞受賞

本校の5年生の内藤泉さんの自由研究「オカガニについて」が「第40回八重山地区児童・生徒科学作品展」において見事「努力賞」を受賞しました。おめでとうございます。富野小学校は長年「海の学習(コーラルウオッチ)」を続けています。「海」の学習は楽しいですね!



中体連バトミントン強化練習

9月7日(土)に石垣第二中学校で開催されましたバトミントン強化練習(中体連主催)に本校1年生の大濱来愛さんが参加しました。これまでの練習の成果を実践で発揮していました。中体連新人戦に向けてファイト!



お姉さんの姫愛さんのアドバイスに感謝です。

小中合同で「うたごえ集会」を実施しました。



☆フレ-フレ-白組、フレ-フレ-紅組、ゴ-ゴ-ゴ-!

中学1年生対象に数学の研究授業がありました。

9月10日(火)、2校時に河野崇先生が中学1年生を対象に数学の研究授業と授業研究会を行いました。「方程式」の授業でした。生徒の皆さんは難しい方程式の問題を解いていました。すごい!



今回、なんと運動会のエイサーの地謡を教職員5名で務めます。現在、「安里屋ユンタ」を猛練習中です。メンバーは、仲村拓磨先生、河野崇先生、平良梨乃先生、石嶺琴音先生、谷口智子先生。当日の演奏を楽しみにしています。

